



Apel Bersama Awal Tahun 2024, Menkumham : Perkuat Sinergi yang Semakin PASTI dan BERAKHLAK untuk Kinerja KEMENKUMHAM yang Berdampak

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KAMPAI.ID

Jan 5, 2024 - 14:41



Purwokerto, INFO_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB

Purwokerto ikuti Apel Awal Tahun 2024 bersama Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia secara virtual melalui Aplikasi Zoom, Jumat (05/01/2024).

Pimpinan Tinggi Madya Unit Utama, Staf Ahli Menteri, Staf Khusus Menteri, Penasehat Kehormatan Menteri, Pejabat Fungsional Ahli Utama, Pimpinan Tinggi Pratama Unit Utama dan Seluruh Pegawai Unit Utama mengikuti Apel Awal Tahun 2024 ini secara langsung dari Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Jalan H.R. Rasuna Said Kav 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan.

Sedangkan Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis mengikuti secara virtual dari aula kantor masing-masing dalam posisi berdiri dengan menghadirkan Pejabat dan perwakilan Pegawai di unit kerjanya, Dalam Amanatnya, Menkumham RI, Yasonna H. Laoly menyampaikan beberapa point penting terkait Resolusi Kemenkumham di Tahun 2024, antara lain :

1. Bekerja dengan semangat PASTI Ber-Akhlak dan menjunjung tinggi kejujuran, integritas serta solidaritas dalam menjalankan tugas untuk hasil yang berkualitas.
2. Perkuat sinergi dan kolaborasi baik dengan internal maupun eksternal dalam menyelesaikan setiap tantangan dan tugas. jangan ada dominasi dan hilangkan ego sektoral serta hindari kegiatan yang tumpang tindih.
3. Khusus bagi para pegawai generasi muda usia 25-45 tahun yang menjadi sumber kekuatan "Source of power", teruslah berinovasi memberikan kontribusi yang maksimal dan terus belajar untuk meningkatkan kinerja Kemenkumham.

"Saya mengajak kepada seluruh jajaran untuk terus mengasah potensi dan memperkuat fondasi yang telah kita bangun sebelumnya. Mari sukseskan Resolusi Kemenkumham 2024, Perkuat Sinergi yang Semakin PASTI dan BERAKHLAK untuk Kinerja KEMENKUMHAM yang Berdampak. Menghadapi Pemilu 2024 ASN harus mampu bersikap netral dan tetap bekerja secara profesional, maka dari itu mari kita wujudkan pemilu yang aman dan damai".
Pungkas Yasonna. (MAA)